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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "CAMPI NOMADI ABUSIVI, DIVENTERANNO AREE DI SOSTA 
AUTORIZZATE?" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE BERTHIER IN DATA 9 
OTTOBRE 2013.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO 
 
che sono stati sbloccati i 5 milioni di Euro, messi a disposizione dal Piano finanziario del 
Governo, per affrontare i problemi legati ai campi nomadi; 
 

PRESO ATTO 
 
che tali fondi dovrebbero servire a trovare una concreta e duratura soluzione, per intervenire 
con azioni di bonifica ambientale e di carattere igienico-sanitario e sociale; 
 

CONSTATATO CHE 
 
- fino ad ora l'Amministrazione non ha predisposto un progetto complessivo per eliminare 

definitivamente gli insediamenti abusivi sparsi per la città; 
- gli interventi che si intendono attuare sono: la realizzazione di servizi igienici, opere edili 

per impianti idrici fognari, allacciamento idrico, presa antincendio ed implementazione 
dell'illuminazione pubblica; 

- i campi occupati abusivamente dovevano essere sgomberati. Perché metterli a norma? 
- l'area sosta autorizzata di via Germagnano è stata oggetto di devastazioni, incendi e di 

fenomeni illegali di vario genere, dagli stessi abitanti nomadi.   
 

INTERPELLA 
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) per quale motivo si intenda impegnare le risorse con questi interventi, che non serviranno 

assolutamente a superare le criticità e saranno oggetto di devastazioni e di fenomeni di 
vandalismo; 
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2) nel caso in cui queste opere saranno realizzate, chi avrà il compito di sorvegliare che non 

siano oggetto di vandalismo; 
3) da chi saranno pagati i consumi delle utenze.     
 

F.to Ferdinando Berthier   


